



若竹だよい

【私たちの願い】

①よろこんで与える人間となろう

②いのちを大切にする人間となろう

③こころ静かに考える人間となろう ④使命に生きる人間となろう ⑤規律ある幸せ喜ぶ人間となろう

法人の社会貢献事業

①四国八十八ヶ所巡礼者無料宿泊&お接待

②講演会・シンポジウム等

【巻頭言】

感 謝

園長 宮脇 景子

令和5年度も、もう後1ヶ月となりました。4月に念願の五色台分校がスタートし、副校長先生はじめ先生方には、子どもたちに向き合い個の特性に応じた学習や対応を考えていただいています。

また、児童相談所の担当職員さんにも積極的に学園のコンサルテーションに参加していただき情報を共有し、より具体的な支援目標ができます。

医療面では、五色台病院、三光病院さんにも学園の支援をご理解いただき医療協力契約が締結しました。

日本舞踊の先生方には、踊りのお稽古以外にも毎週笑顔で子どもたちの話を丁寧に聞いていただいています。

隔月で訪問していただいている美容師さんにも時間のない中、子どもの要望を丁寧に聞き対応してくれています。

ボランティアの方には、科学を利用してロケットを飛ばす体験をさせていただきました。そのご縁で節分には、一人ひとりに恵方巻をいただきました。暖かい応援メッセージが添えられており、胸があつくなりました。

その他たくさんの人たちに応援していただいていることを改めて感じ感謝しかありません。

児童心理治療施設として、臨床治療の底上げを行い、子どもたちに安心で安全な環境を提供できるよう、前向きに取り組んでいきます。

今後ともご支援のほど宜しくお願ひいたします。



滝鑑賞、初雪便

1月終わりから2月の始めは寒波の影響で非常に学園の周りも寒かったです。

滝を鑑賞に行きました。いつもは水が流れている滝が幻想的に凍っており子どもたちも驚いていました。15cm以上ある氷柱を拾っては記念撮影し誇らしげでした。いつもは見られない自然の景色を改めて実感する一日になりました。





2月3日は節分でした。夕食には海鮮巻と恵方巻の2種類をいただきました。子どもたちは「今年はどの方角向いて食べるの？」と言い、教えると東北東を向いて黙って食べていました。小学生の顔くらい大きさでしたが「大きいけど食べられるで、余裕やで。」と言い1本丸々完食することができました。

みんなで食事をしていると急に窓をドンドンッと叩く音が聞こえ、子どもたちは「え、なになに。」「何か来たで。」とざわつき始め出ると玄関から勢いよく赤鬼がやってきて子どもたちは驚いていました。始めは驚いて動けなかった子どもたちも、職員が「鬼が来たで、豆でやっつけて。」と声をかけると、各々豆を手にして思いっきり鬼に投げ付けていました。鬼に捕まった小学生も怖がることもなく一生懸命鬼を退治していました。

子どもたちのおかげで鬼も逃げ、悪い邪気を追い払うことができました。健康で良い一年になりそうです。



バレンタインデー



2月14日はバレンタインだったので、女の子全員が集まってカップケーキとチョコパイ作りをしました。カップケーキがなかなか

上手くいかず失敗しないかなと不安そうにしていましたが、美味しく作ることができました。トッピングもカラフルで見た目も美しいものができ、女の子全員喜んでいました。出来上がったものは男の子だけでなく、学校の先生や学園職員へも渡し、普段の感謝を伝えました。「お返しが楽しみやな～」と来月のホワイトデーを楽しみにしている子もあり、充実したバレンタインデーとなりました。



お別れ旅行

2月17日・18日に思い出旅行で兵庫県と大阪府に行きました。

1日目は、ウェルネスパーク五色でタマネギの皮を使ってハンカチ作りをしました。1人ひとりハンカチのデザインや色を自分で考えて作成しました。ハンカチ作りを終えた後は、淡路牛のカレーを食べました。淡路島の形をしたライスの上に沢山の淡路牛が乗っているボリューミーなカレーでした。子どもも大人も「美味しい！」と連呼しながら完食しました。

カレーで腹ごしらえした後は、神戸どうぶつ王国に行きました。様々な種類の動物を間近で見ることができ、子どもたちも大興奮でした。動物園で触れ合ったお気に入りの動物

のぬいぐるみをお土産コーナーで購入している子どももいました。



その後は、カップヌードルミュージアムに行きました。途中で事故渋滞に巻き込まれ、皆で大阪の街を猛ダッシュしました。閉園ギリギリで間に合うことができ、マイカップヌードル作りを楽しみました。好きなアーティストやキャラクターの似顔絵を描いたり、好きな言葉を描いたりと思い思いに楽しみながらマイカップヌードルを作りました。「食べるのが楽しみ～」と自分の作ったカップヌードルをいつ食べようか悩んでいました。

夕食は、大阪ならではの料理を食べに、大阪新世界へ行きました。串カツやたこ焼きなど様々な大阪名物をお腹いっぱい楽しむことができ、大満足でした。ホテルに到着した後は、各班でのんびり過ごしました。



2日目はU.S.J.に行きました。絶叫系のアトラクションに乗って楽しむ子や、お土産屋さんをはしごして回る子、好きなキャラクターのコスチュームを購入し仮装してパーク内を回る等それぞれの楽しみ方でU.S.J.を堪能しました。帰りのバスでは遊び疲れたようで皆ぐっすりと眠っていました。

旅にはトラブルが付き物ではありますが、今回の旅行はそのトラブルさえも良い思い出に変えることが出来たと思います。



2月行事

3日	節分
17、18日	お別れ旅行
20日	防犯講習

在籍人数

令和6年3月1日現在

区分	県内(人)	県外(人)	合計(人)
小学生	4	1	5
中学生	8	2	10
高校生	3	0	3
合計	15	3	18

ご寄付ありがとうございます。

塩見由美子様 クッキー沢山
SanukiAstroProject 恵方・海鮮巻沢山

編集後記 厳しかった寒さも過ぎて、暖かくなってきました。卒業、卒園のシーズンの到来です。新たな門出に送り出せるように職員一同努力をしていきたいと思います。松下

第449発行

〒761-8004 香川県高松市中山町 1501-192

T E L 087-882-1000 F A X 087-882-1160

ホームページ <http://4on.or.jp>

Eメール wakatake@4on.or.jp

編集兼発行者 若竹学園 編集委員

発行責任者 宮脇 景子



五色台分校だより

本棚づくりをしました】

中学校の技術の授業では、木工制作を行いました。それぞれの作りたい本棚の設計図を描くところから始まり、皆、毎時間試行錯誤しながら作品を完成させました。のこぎりやトンカチ、ベルトサンダーといった器具を駆使して楽しそうに制作しました。



人権学習をしました

小学校の人権学習では、一枚の絵を皆さんよく観察して、「いじめ」にあたるのはどちらを探しました。見つけたものをふせんに書いて共有し、思考ツール「クラゲチャート」を使いながら考えをまとめしていました。皆、真剣に取り組んでいました。

